

9月25日(木) そら・たいよう組

○体育あそび

今日は、体育あそびの前にそら・たいよう組でエイサーを行いました。隊形を組んでやってみました。部屋はさすがにせまいのですが、体育館では思い切り演技してくれるかと思います。

エイサーのあとは、交互に体育あそびを行いました。そら組は、フラフープと大縄とびをしました。エイサーの合同練習だったので、あまり時間がなかったので、今回は鉄棒はお休みです。次回は鉄棒まで行う予定です。

たいよう組は、鉄棒、跳び箱4, 5, 6段、縄跳びを行いました。跳び箱が跳べるようになった子がいます。おめでとうございます！！難しいことでもやってみようという気持ちがみんなに伝わると良いかと思います。鉄棒逆上がりも達成した子が増えました。続けていくとできるようになるんですね。

最後はバルーンを行いました。しっかり技も覚えてきています。保育者の指示と笛の合図を聞ききながら演技しています。曲の最後は『花火』の技でボールを飛ばしますが、子ども達は『花火』が大好きで始める前から「花火やるの～？」と期待していました。ボールが弾けて派手ですからね。保護者の皆様も運動会を楽しみにしててください。

※明日は、誕生会の予定です。